

FDP Rödermark

## WIEDER ZU WENIG BETREUUNGSPLÄTZE. „PAKT FÜR DEN NACHMITTAG“

12.07.2016

---

- » Urberacher Kinder bekommen keinen Platz in der Grundschulbetreuung.
- » Eltern kritisieren Stadt und Kreis.
- » [\*\*FDP beklagt Versäumnisse bei Betreuung und Mensabau.\*\*](#)

[..] Ihnen bleibt nur die Hoffnung, dass bis zum Beginn des neuen Schuljahres elf Familien ihre Kinder wieder aus der Betreuung abmelden. Auch die FDP fragt, wie es mit der Schulkindbetreuung in Urberach weitergeht. Der Mensabau hätte schon seit Ende 2015 begonnen sein sollen, aber bisher sei nichts zu sehen. „Der Magistrat ist in der Bringschuld“, fordert Fraktionsvorsitzender Tobias Kruger Klarheit.[..] [Lesen Sie bei OP-Online den Artikel.](#)